

“II TROBADA” DE CENTROS Y ASOCIACIONES DE LARINGECTOMIZADOS DE CATALUNYA

El pasado 4 de Noviembre, sábado, se hizo realidad el deseo que tanto tiempo esperábamos y que fue la concentración en Lleida de los Laringectomizados de toda Catalunya.

Muchos de vosotros ya asististeis el año pasado a Montserrat, pero algunos seguramente era la primera vez que compartíais un día de hermandad y comíais en la misma mesa, con tantas personas, unas 340 relacionadas con la laringectomía y habéis podido comprobar la armonía y cariño que reinaba.

Los actos del día se iniciaron a las 10 de la mañana en la Plaza de la Catedral de Lleida con la llegada de todos los participantes miembros de Asociaciones de Girona, Tarragona, Barcelona, Terrassa y Lleida.

A partir de aquí se iniciaron los besos, los abrazos y otras manifestaciones de alegría de volver a encontrarnos y poder conocer y dar ánimos a los Laringectomizados que recientemente se han unido a nuestro colectivo.

Después de este primer contacto se inicia la Santa Misa oficiada por el Sr. Obispo Ramón Malla i Call a quien agradecemos la total predisposición que tuvo en todo momento y sus profundas palabras que pronunció durante la ceremonia las cuales eran llenas de humanidad, de solidaridad y de amor a los demás. También acompañaron al Sr. Obispo en la celebración D. Graciliano Urbaneja sacerdote laringectomizado y presidente de la Asociación de Burgos y el “Mossen” Lluís Ferret, colaborador del Centro de Rehabilitación de la Voz de Terrassa, hecho que les agradecemos profundamente.

La asistencia a la Catedral fue multitudinaria, hay que destacar la actuación del “Orfeo Lleidetà” que altruísticamente, nos cantaron unas piezas, con unas voces angelicales, acompañados por nuestra estimada Marisa de Benabarre que coreó el Ave Maria. No faltó tampoco la ofrenda que realizaron los Presidentes en nombre de todas las Asociaciones participantes.

Al finalizar nos dirigimos a visitar la “Seu Vella de Lleida” unos de los monumentos arquitectónicos más emblemáticos de la ciudad, donde una experta guía nos devuelve a épocas lejanas explicándonos toda la historia que existe entre las paredes de aquella magnífica obra.

Acto seguido y después de contemplar los alrededores de la Seu Vella y la preciosa vista de la ciudad, nos fuimos en dirección a “La Finca” donde nos sería servida la comida de hermandad, presidida como no, por los presidentes de las Asociaciones Sres. Andrés Moreno, Graciliano Urbaneja, Eleuterio Dueñas, Joaquín Pont, Josep Muñoz y Francesc Oró y por la Sra. María Burgués, Teniente Alcalde del Ayuntamiento de Lleida, la Sra. Teresa Ribes, delegada de Bienestar Social, Sr. Francesc Teixidó presidente del Consejo Comarcal del Segrià y el Sr. Ferran Feixa delegado de La Caixa de Terrassa.

Después de un abundante aperitivo en el jardín, aprovechando el buen tiempo del que gozábamos nos acomodamos en nuestros respectivos asientos del comedor, y el Sr. Oró dio la bienvenida a todos los asistentes pidiendo seguidamente a D. Graciliano que bendijera la mesa. La comida fue fabulosa y como sorpresa para todos actuó la tuna con las canciones de siempre que a más de uno levantaron de la silla.

Finalizada la comida, se procedió a la entrega de obsequios cedidos muy gentilmente por la Diputación de Lleida, el Ayuntamiento y La Caixa de Terrassa que fueron respectivamente un libro, el típico y bonito "Marraco" entregado por la Sra. María Burgués y una preciosa placa conmemorativa de la 2ª Trobada, entregada por el Sr. Ferrán Feixa. De la misma manera todos los asistentes también se llevaron un marco recordatorio de este día.

Seguidamente nuestro Presidente, el Sr. Oró dio la palabra a todos los miembros de la mesa los cuales coincidieron en manifestar el éxito del encuentro y su satisfacción por haber participado, tal y como expresaríais mucho de vosotros.

Al finalizar quedaba un aspecto muy importante por resolver que era la continuidad de estas reuniones que enseguida tuvo sucesores. Así los amigos de Tarragona serán los organizadores de la 3ª Trobada a celebrar en 1996. Ánimo y adelante.

Quiero decir que personalmente, del todo emocionada y satisfecha de poder compartir con todos vosotros aquella armonía y unión tan especial que me es imposible definirla. Gracias a todos por haber asistido y gracias también por vuestras muestras de afecto y felicitación que hago extensivas al resto de la organización ya que su intervención y colaboración ha sido del todo fundamental.

No sé si hemos conseguido cumplir nuestro objetivo que era el refuerzo de los vínculos de amistad que nos unen y crear otros nuevos más fuertes todavía.

En fin, vosotros tenéis la palabra.

Muchas gracias.